

Situación del café conoce la Asamblea

Sin la existencia del INCAFE la caficatura estaría en quiebra, gracias a la oportuna y honesta labor del Instituto.

Los caficultores pueden mantener sus cosechas y se mantienen también las fuentes de trabajo.

Así lo expresó ayer el Presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, Lic. Manuel Inocente Morales Ehrlich, ante la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa, a donde concurrió atendiendo el llamado de los diputados de dicha Comisión, que analiza la situación de la caficatura nacional.

Acompañaron al Presidente del INCAFE los siguientes funcionarios: Ing. Efraín Funes, Lic. Rodrigo Contreras Teos, don Miguel Angel Aguilar y Lic. Mauricio Eladio Cartegena.

Diputado cafetalero se compromete a trabajar.

El transcurso de la reunión de los funcionarios del INCAFE con los diputados fue muy ilustrativa, ya que el diputado Ing. Félix Ernesto Canizales Acevedo se

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

POR CAFICULTURA. El presidente del INCAFE, Lic. Manuel I. Morales Ehrlich (centro), se presenta ante la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea

Legislativa. En la gráfica los diputados: Alberto Peraza, Roberto Escobar García, Jim Umaña, Félix Ernesto Canizales y Juan Bautista Ulloa.



GANADORES. De izquierda a derecha: Orlando Henriquer Panameño, 1er. lugar; Ernesto Rodríguez, instructor; Berta Alicia Solórzano, segundo lugar y Miguel Ángel Ayala Rochac, 3er. lugar. Fueron los triunfadores del Concurso de Pintura patrocinado por el Banco de Fomento Agropecuario entre sus empleados y que se denominó "Dr. Alfonso Rochac".

Falsa doméstica es capturada por robo en residencia

Falsa doméstica es capturada por la Policía Nacional, al robar valiosas prendas en una residencia de la colonia Atlacatl, de esta capital.

—Pasa a la página 36—

De Santa Ana Capturan a mujer que mató a obrero

(Santa Ana). En la Colonia El Palmar fue capturada por una comisión de detectives la mujer Clara Luz Flores, identificada por los testigos como autora de homicidio en su compañero Victor Hugo Lan-

—Pasa a la página 43—



JURAMENTADO. El Dr. Manuel Francisco Cárdenas, es juramentado como nuevo Secretario Particular de la Presidencia de la República.

Destituido director del penal de Mariona

El Director de la Penitenciaría Central "La Esperanza" (Mariona), José Raúl Lara, fue destituido ayer, por estar señalado en casos de corrupción.

Un comunicado del referido Ministerio dice que: "En los últimos días la situación del funcionario había sido cuestionada por denuncias presentadas en los medios de comunica-

ción, situación que ya había sido motivo de la intervención de la Corte de Cuentas.

La medida adoptada por el Ministro de Justicia, doctor Julio Alfredo Samayoa h., está acorde con la línea marcada por el señor Presidente de la República, de combatir la corrup-

—Pasa a la página 21—

Penetración Fmln en paros señala

La participación de subversivos del FMLN-FDR, en los paros laborales en el ISSS y otras empresas privadas y estatales, señaló ayer el Dr. Jorge Bustamante.

El director general del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, agregó, que cuando los sindicalistas del ISSS, con participación de otros elementos ajenos al problema se tomaron las instalaciones indebidamente, en forma ilegal, nadie protestó.

En cambio —recalcó el funcionario— cuando efectivos militares y de Cuerpos

de Seguridad hicieron lo propio, dentro del marco de la ley, ha habido protestas de algunos médicos, empleados y trabajadores.

Ello viene a demostrar —según explicó el Dr. Bustamante—, que ha habido infiltración en un problema del ISSS, de parte de elementos izquierdistas, que han convertido un problema, inicialmente laboral, en un problema político.

Expuso todos los esfuerzos, que ha realizado el ISSS, por quedar bien con sus trabajadores, a quienes les ha ofrecido

—Pasa a la página 31—



CONGRESO. Nuevamente TACA se destacó participando en el Vigésimo Congreso Anual de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina (COTAL). Fue celebrado en la cosmopolita ciudad de Miami, del 12 al 18 de

Mayo del presente año. De izquierda a derecha: Dr. Rafael Barraza, asesor de mercadeo y publicidad; Srta. Perla Suárez, de TACA Miami; Srta. Dionne Pavón, TACA New Orleans; Srta. Gloria Maloy, de TACA Washington y Sr. Antonio Díaz, de TACA E.U.A.



PRESIDENTE. Licenciado Ernesto Allwood asume la Presidencia del Banco Nacional de Fomento, BANAFI.

Mañana elegirán directiva Unión Industrias Textiles

La nueva Junta Directiva de la Unión de Industrias Textiles, UIT, será electa mañana.

Al respecto el Ing. Miguel Ernesto Daura, gerente de la UIT, dijo que con el fin de organizar la nueva Junta Directiva para el período 85-86, la Unión de Industrias Textiles, UIT, realizará Asamblea General en el salón de Usos Múltiples de la Asociación Salvadoreña de Industria-

—Pasa a la página 17—

6 terroristas mueren en enfrentamientos con FA

Seis terroristas murieron al provocar enfrentamientos con el ejército en varios puntos del país durante las últimas veinticuatro horas, informa el CO-PREFA.

Según lo dio a conocer ayer el portavoz oficial de la Fuerza Armada, cuatro de los extremistas murieron al ser repellidos luego

de intentar emboscar a una patrulla del Batallón Jucuarán, perteneciente a la Sexta Brigada de Infantería con sede en Usulután, en los alrededores del cantón Joya Ancha, en jurisdicción de Santa Elena. Dicha unidad del ejército, añadió la fuente, lamentó

—Pasa a la página 23—

Grupo Camaleón abrirá el Festival de Arte 1985

Con la obra "El Asilo Diplomático", del brasileño Guillermo Figueredo, interpretada por el Grupo Camaleón, será inaugurado el Festival de Arte de Goldtree Liebes.

Así lo expresaron los miembros del Comité Organizador de este tradicional evento, el cual arrancará este año el primero de Septiembre con la presentación del Grupo Cama-

león, dirigido por el Lic. Eugenio Acosta Rodríguez, quien dijo que el autor es hermano de quien hasta hace pocos días fue Presidente del Brasil José Figueredo, y quien fuera fuerte candidato al Premio Nobel de Literatura con la obra "La Zorra y las Uvas", que diera la vuelta al mundo, habiendo sido

—Pasa a la página 15—

Guarniciones alertadas por amenazas de FMLN

Todas las guarniciones del país han sido alertadas para entrar en acción contra los grupos terroristas, que amenazan con atacar los transportes, sembrar minas y perpetrar toda clase de actos de sabotaje.

Así fue informado ayer tarde por voceros del Alto Mando de la Fuerza Armada, que considera las amenazas subversivas como

parte de su línea propagandística.

Los patrullajes por tierra y por aire serán continuos, de día y de noche, según los informes oficiales proporcionados ayer al consultar sobre tales amenazas formuladas por los extremistas del FMLN-FDR.

—Pasa a la página 15—